
VERBALE N. 6 DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DEL 26 MAGGIO 2025

Ai sensi dell’art. 8.5 del vigente Statuto dei Comitati di Quartiere di Thiene è stata convocata dal
vicepresidente Luciano Valente,  mediante comunicazione via posta elettronica datata 17 maggio
2025 e inviata  a  tutti  i  componenti  del  Consiglio  Direttivo,  la  sesta  riunione del  Consiglio  del
Quartiere San Vincenzo, in data 26 maggio 2025 alle ore 20.30 presso il Centro Parrocchiale A.
Ferrarin in Thiene.

E’ in discussione il seguente ordine del giorno:

1) lettura e approvazione del verbale della seduta precedente del 28/04/2025;

2) risposta del Comune riguardo la mancanza di linea telefonica e internet di Via Liguria. 

3) chiarimenti interni sulle varie iniziative: tempistiche, metodi e ruoli.

4)Mancanza di illuminazione nell’area compresa tra la chiesa e l’ex ospedale

5) varie ed eventuali.

Sono presenti: Maria Angela Barone, Mariano Bonato, Paolo Boninsegna, Renato Carotta, Luciano
Cavedon,  Bruno Dal  Santo,  Alberto Ferracin,  Veronica Modenato,  Albino Munaretto,  Valentina
Sperotto, Pasquale Spoto, Luciano Valente.

Assenti: Bruno Dal Santo.

Per i  primi 30 minuti  è presente il  sig. Apolloni,  venuto appositamente per verificare eventuali
sviluppi successivi alla segnalazione del restringimento di via Marola a seguito del cantiere “Ex
zona Camot”. Mara Barone delinea la situazione: i termini dalla concessione edilizia di 120 giorni
sono trascorsi.  L’autotutela  del  Comune  è  quindi  scaduta,  pertanto  il  Comune stesso  è  dovuto
ricorrere alla tutela di un legale. Si attendono quindi sviluppi.

1) Il verbale della seduta precedente, viene approvato all’unanimità
2) Il problema del mancato collegamento internet e linea telefonica ha coinvolto l’intera via

Liguria. La causa della suddetta situazione è dovuta ad una fresatura fatta sull’asfalto che ha
tagliato i  fili  di  fibra.  Il  comune era stato  stato avvisato con documentazione.  Anche il
Presidente del nostro comitato è intervenuto per sollecitare il ripristino della linea che è
avvenuto dopo 45 giorni.

3)  Di comune accordo si stabilisce che gli eventi vengano organizzati con almeno un mese di
anticipo per far fronte alla possibilità di divulgare quanto proposto.

4) La mancata  illuminazione  è  un problema per  la  sicurezza,  soprattutto  per  i  ragazzi  che
frequentano le attività della Parrocchia. Da verificare pertanto se si tratta di area privata o
pubblica per poter intervenire.

5) Come  risposta  ai  problemi  di  stralcio  segnalati  il  Comune  ribadisce  che  interviene  in
situazioni in cui si crea pericolo o problemi igienico sanitari. Aggiunge anche che per lo



specchio stradale segnalato all’incrocio tra via Fratelli Saugo e via Fabio Filzi, verrà fatto un
sopralluogo.
La panchina rossa non è ancora stata posizionata perché non è stato possibile metterla nella
zona individuata dal comitato.
L’Incontro con i carabinieri viene fissato per il giorno 16 giugno ore 17:00

Si ricorda la data del prossimo incontro di comitato ovvero lunedì 7 luglio 2025.

L’incontro si conclude alle ore 22:30.
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